

PENSÉE DOMINANTE

✠ FORMATION EUCHARISTIQUE ✠
DES PETITS ENFANTS



Mission des Mères dans la famille.



MAIS, pensez-vous sans doute en vous-même, comment ces mères selon la nature et la grâce, et ces mères selon la grâce seule, devront-elles s'y prendre, vis-à-vis des âmes remises entre leurs mains? Comment leur feront-elles connaître et goûter le mystère le plus profond de notre Religion? Si vite, si tôt, en si peu de temps? Comment les amèneront-elles au Dieu de l'Eucharistie?

Il faut d'abord mettre toute sa confiance en Dieu et croire fermement, selon l'enseignement du Saint-Père, que le Créateur a déposé dans l'esprit et le cœur de l'enfant, des germes d'intelligence et de piété prêts à se développer beaucoup plus tôt qu'on ne le pense, du moins en ce qui touche aux choses divines.

Il faut ensuite user, vis-à-vis de ces enfants, de l'exemple personnel et d'une parole éclairée qui vienne préparer en eux celle du Prêtre.

Au risque d'étonner le monde, j'affirme que, bien avant l'âge de raison, les mères peuvent et doivent orienter leurs enfants vers la Tente de Jésus sur la terre, le Tabernacle, et leur parler dans un langage approprié, de la vie du Sauveur. Et nous trouvons, à l'appui de cette thèse, étonnante seulement au premier abord, les plus beaux et précieux exemples dans la vie des Saints de tous les temps. Depuis le petit martyr romain de trois ans, St-Cyr, confessant le Christ devant le Juge, d'une voix à peine formée encore, jusqu'à la délicieuse Thérèse de l'enfant Jésus si tôt fiancée au Christ, et à la petite sainte d'Irlande Nellie Organ, toutes deux nos contemporaines toutes récentes, puisque l'une mourut